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今期 Council のテーマ 

「つなぐ」”Ties” 

 ITC   Theme      「正しい選択」  

“The Right Choice” 

日本リージョン テーマ 「知恵を紡いで、価値ある変革」 

“Collect Wisdom ＆ a Valuable Change” 

    サブテーマ  「頭に栄養、心に滋養」 

“Nutrition in Head, Nourishment in Mind” 

 

会長挨拶  president 

山内 昌子 

 

 

 

今期のテーマを、「つなぐ」“Ties”としました。 

一瞬にして大勢の方とつながることができるインターネットの時代ですが、人間の目、

耳、感覚は、瞬時にコンピューターの何倍もの情報をとらえます。百聞は一見に如かず。

コミュニケーションの基本は、実際にお会いしてお話することと思います。 

8 月のクラブ運営研修会（CMT）には、会員数 123 名のうち約半数の 61 名が参加し、 

有意義な研修と情報交換が行われました。 

第 1 回会合に向けて、役員会、プログラム委員会、担当クラブでは入念な準備を行って

います。第 1 回の会合で、皆様にお目にかかれますことを楽しみにしています。 
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CMT リポート 

 

前日までの猛暑が和らいで幾分過ごしやすい 8月 8日、東京ウィメンズ・プラザで 

第 25期クラブマネジメントトレーニング（CMT）が開催されました。 

どのテーブルも和気あいあいと活発な討論で盛り上がり新役員さんの意気込みが感じ

られる CMTとなりました。各部門のリーダーのみなさんの CMTリポートをお届けします。 

趣味やマイブームのおまけ情報つきです。 

 

 

会長: 山内昌子 

 

趣味 陶芸 オカリナ 

今年の CMTの狙いと収穫:クラブ運営研修会は、 

新しい期の初めに、カウンスル No.8 の広い地域に散在しているクラブ会長が一同に会

して、今期カウンスル No.8 の活動を一緒に進めていくことを確認する良い機会となり

ました。最初に自己紹介を兼ねて今期のクラブテーマと抱負を述べていただきました。

テーマには各クラブの実情と会長の思いが込められていて、皆様の楽しく前向きに頑張

る思いを心強く感じました。今回で５~６回目等クラブ会長経験者が多く、初めて経験

する会長からの質問には、参加者全員からアドバイスがあり、和気あいあいとした雰囲

気でした。 No.8 には少人数クラブが多くあります。 経済的な負担が大きく、クラ

ブ運営に工夫をしている現状についての報告もありました。  

                           

第一副会長：三枝道子 

 

趣味 昔（旅行、テニス、クッキング等々） 

今（家でじっと思い出に生きる）ペット  

16年前我が家にやってきた三毛猫との残り 

少ないであろう日々を大切に生活しています。 

マイブーム 塩レモン  

今期はプログラム委員長としての研修に重きをおきました。小人数クラブでは頻繁にプ

ログラム委員長または委員会に係ることが多くなりアイディアも色あせてくる傾向が

あるので、他クラブのプログラム作成への取り組み方を学び取ってほしい、と願った上

でのことです。出席者からは意見が多々出され、頷いたり感心したり。リーダーから 

は①他クラブを訪問して参考とすること、②委員会の企画した意図をフロアーに正確に

伝えてほしいとの要望を出しました。一堂に会することの必要性を感じ取ってもらえた

のではないかと思います。 
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第二副会長 小林裕子 

 

マイブームはお点前の稽古、手ごねパン作りです。 

ペットはメダカ。担当は餌やり、孵化からの成長が面白いです 

CMTのねらいは第二副会長の役割を確認し、クラブ共通の課題つまり①会員増強②新入

会員増加、のためにどう対応したらよいかをリージョン第二副会長 PREM 委員会資料を

手掛かりに話し合うことでした。収穫は①継続会員：多少の負荷がある役割や内容で

あることも必要、協力体制も必要。②結果を急がず、ゲスト期間を長くもつ。など各々

のクラブの具体的な取り組みを知り、課題解決には継続年で対応する必要性も認識しま

した。        

 

書記：土井 牧代  

  

マイブームは月に一度の歌声喫茶。大きな声で童謡や 

青春時代の歌を歌うと脳が活性化され、気持ちが若返ります。 

書記部門は小人数ながらも、他カウンスルから移ってこられた方がいて活発に意見交換

ができました。書記が例会に欠席の場合どうするか、議事録の(案)と(写し)について、

議事録をメールで送る時の注意などを特に説明しました。今年は当日参加できなかった

方にも研修内容をしっかり伝えるため、リーダーが報告書を作成し、各クラブの担当の

方に送りました。これによって、書記の仕事を理解し、議事録を客観的に簡潔に、そし

て速やかに作成して頂けることを願っています。 

 

会計：渡邊友子 

     

会計部門はまず、自己紹介から始めました。 

今期はクラブ会計の 11名の内、欠席や他部門参加の方が 

５名の中、代理 1名を含む６名で行いました。ITC歴が浅く 

初めて会計を務められる方が６名の内 4名もいらっしゃり、真剣に説明を聞いてくださ

いました。また難しい質問もありました。    自己紹介の後,資料にそって、１）

会計の年間スケジュール ２）会計の仕事で最も大事なこと。それは会費を集金し、ITC

本部リージョン、カウンスルへ送金し、クラブを有資格にしておく事。 ３）新入会員

や、住所変更などがあった場合の各レベルへの送金や書類の提出方法について。 ４）

資料・物品の購入 ５）リージョンの C M T で注意された事（リージョン事務局とリ

ージョン会計を間違えないように送金すること。） カウンスル会員の半数が集まった

研修会であったとのこと。今期宜しくお願い致します。 
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議会法規役員：関 稔子     

 

趣味は音楽、旅行、美味しいものを頂くこと。マイブームは 

阿波踊り。若ければ編笠かぶって踊る阿呆になってみたい。 

CMTの狙いと効果：任務と責任をしっかり認識すること。何故 ITCに議事法が必要か再

確認すること。議事法に弱いからと敬遠せず頼まれたら引き受けること。会長が熟練者

であれば心配ご無用です。 今回出席者の殆どが経験者でしたが、熱心に受講されご理

解下さったと思います。原点に返っての議事法クイズがよい眠気醒ましになりました。 

ITCのトレーニングは全て経験から始まります。一年後には、人の話や議論をよく聞き

、大局的に公平に判断し、慎重に発言する習慣が身に付いて一段と成長した自分を発見

するでしょう。地味な存在ですが、責任重大な代わりに素晴らしい役得があることを皆

様に実感して頂きたいと思います。 

                

カウンスルへの派遣員：永井眞澄（彩玉クラブ）  

 

趣味：四季折々の、インテリアの小物を揃える事。 

ジャズを楽しむ。ＩＴＣ？ 

マイブーム：自分の小さい身体を、和服と洋服で如何に良く見せるかです。 

今年のＣＭＴの狙いは 

•カウンスル派遣員のファイルの内容を確認致しました。 

・前年度の研修資料と、ＩＴＣマニュアルを合わせた上に、ブリーフィングで必要と 

される議事法についても行いました。 

  収穫は議会法規役員リーダーの回答も有り 

・派遣員が、新たな修正動議に答えられない時「休憩動議」を出す事が出来る。 

・新クラブへのアドバイスは有効でした。 

                      

スピーチコンテスト：西村郷子 

 

マイブーム：イギリスのミステリー大好き 

今年の CMT狙いと収穫：このような大役をこなすだけで 

精一杯、リージョンの CMT内容を正確にお伝えして理解の 

共有に全力。しかしながら、話し合いの中で大いなる収穫がありました。すなわち「ス

ピーチコンテスト規則と任務」が作られ適用された当時と現在の実情に大きな違いが生

じているということで、特にクラブ会員の減少により、規則通りにコンテストを催すこ

とが困難になりつつある現状において、どこまで「省略」が許されるのか、規則通りに

執り行うクラブとの不公平感をどう理解するのか、今後の大きな課題が見えてきました 
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資格認証：山口久美子（韮崎） 

 

趣味は旅行です。現職中、毎年 100名程の先生方を引率して、 

日本各地で開催される大会にご案内する添乗員並みの仕事を 

していましたので、今でも地図を広げ旅行プランを立てる事 

が大好きです。資格認証は何のために取得するのかという疑問があると思います。ＩＴ

Ｃは、自己啓発・自己訓練のためにあります。自分の成長過程を確認する為にも目標を

立ててコースを取得することで、達成度合いが確認できます。そして、頑張った自分に

ご褒美としてコース取得に応じた称号が与えられ、認証のバッジ購入ができます。ぜひ

資格認証コースにチャレンジしてください。 

 

 

蛇足記事 

ウェブサイト・会報委員長のマイブーム 

今期はのんびり脱力で行こうと思っておりましたが「特集記事無し？」という会長のお

言葉で急遽、不肖、松岡がおまけ記事をかくことに！！！ 

みなさんに強引にマイブームをお聞きしたので私のマイブームを。 

最近、カスピ海ヨーグルトの種継ぎができるようになりました。 

これまで失敗しては、新しいカスピ海ヨーグルトの素を買っていました。 

成功の秘訣は、食器洗い機で洗った容器にすぐラップで蓋をして取っておく。 

次に、ヨーグルトを食べる前にスプーンをアルコールで消毒して２～３匙分 

先ほどの容器に入れて冷蔵庫に取っておく。新しい牛乳を開封する時、ヨーグルトの種

入り容器に牛乳をいれて、アルコール消毒したスプーンかマドラーでかき混ぜて電気ポ

ットの上に乗せ、固まるまで３０℃を保つ。一昼夜で出来上がれば成功。種の量を増や

せば時間短縮です。一度にすべての作業をすると大変ですが少しずつ作業工程を分けて

準備すると負担感が有りません。まさに ITCの教え通りです。これに黒蜜、きなこ、 

すりごま（黒）などを混ぜていただきます。 

お味は保証できませんが健康には良さそうです。 

 

お便りコーナー 

 

毎日の生活で出会ったちょっとしたこと、微笑ましいこと等気軽に書いて 

送ってください。ハンドルネーム歓迎です。 

 

最後までお読みいただき有難うございました。 

ウェブサイト・会報委員会：松岡・清水・寺崎 


